

**PASA DE 7 A 15 AÑOS**

IMSS garantiza el pago de pensiones

Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), presumió que durante la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador se duplicó el tiempo de suficiencia presupuestaria para el pago de pensiones de los derechohabientes, al pasar de siete a 15 años.

"Le hemos sumado cerca de ocho años, es decir, estamos con 15 años de suficiencia financiera para las pensiones. Las reservas del IMSS se han incrementado de manera muy importante porque queremos legarle muchos años más a esa gran institución. Había antes una suficiencia de siete años, ahora tenemos 15 años y seguramente al acabar la administración del Presidente van a ser más", dijo tras una reunión que sostuvo con diputados de Morena, PVEM y PT en San Lázaro. **Fernando Merino**

LAURA LOVERA

